



2024年もどうぞよろしくお願いたします。

2024年も明けました。今年もどうぞよろしくお願いたします。

今年は元旦から能登の地震や羽田の飛行機事故など、大きな災害が続いています。能登の学校のつきましては、1月の下旬現在でも多くの学校が開始できず、休校や避難地の学校に臨時的に参加するなど大変混乱しています。本校では、通常どおりに授業を開始することができることを幸せなことだと心に刻み、一日一日を大切に、教育活動を進めていきたいと思ひます。つきましては、昨年と同様、保護者の皆様や地域に方々のご理解とご協力をお願いいたします。

12月22日(金) 2学期終業式

いよいよ翌日から冬休みです。クリスマスやお正月など、家庭での楽しいイベントがたくさんあります。

終業式の前に、絵画や書写、発明工夫作品、読書感想文等で県展覧会や県コンクールに出品した児童等の表彰を行いました。



3年 瀬田一登さん



2年 坂野永奈さん

1月9日(火) 3学期始業式

今日から3学期が始まります。全員、元気に登校することができました。3学期は学年の思い出作りをするとともに、進級・進学に向けて学習や生活のまとめをする期間です。



4年 大根颯平さん



2年 中村至玖さん

1月12日(金) 校内書初め大会

各学級で、書初めを行いました。普段は書き慣れない長い書初め用紙でしたが、冬休みに練習してきた成果を生かして、頑張りました。



1月23日(火) 非行防止教室(5年) 薬物乱用防止教室(6年)

茨城県警察少年サポートセンターの方を講師として、5年生はインターネットの使用に伴う非行防止教室を、6年生は薬物乱用防止教室を行いました。どちらの講話も、実際に起こっている事件や被害についてもお話いただき、子どもたちは真剣に話を聞いていました。



5年 非行防止教室



6年 薬物乱用防止教室

1月25日(木) 避難訓練(不審者対応)

常総警察スクールサポーターの小菅様にご協力いただき、不審者対応の避難訓練を行いました。過去に起こった悲しい事件が二度と起こらないように、学校ではしっかり訓練をしています。



1月26日(金) 全校集会

大谷翔平選手からグローブが寄贈され、全校集会で披露しました。同時に大谷選手からの「野球やろうぜ」の熱いメッセージも届きました。野球好き、スポーツ好きに児童が育つよう大切に使用させていただきます。



